

十人十色

宇都宮市立清原北小学校
第4学年だより
令和5年4月28日(金) No.2

学級目標を作りました!!

新緑のすがすがしい季節を迎えました。国語科「グループにまとめて整理しよう」と関連付けて、どんな学級目標が良いか考えました。

- ・自分から進んで集中して学習するクラス
- ・みんな仲良く思いやりのあるクラス
- ・健康に気を付け、あきらめずに運動するクラス



まずは自分の考えを付箋に書き出し、つながりのある付箋紙をまとめて整理していきました。学級目標をみんなで作った達成感だけでなく、考えを整理するよさや多くの意見をまとめられるよさにも気付くことができました。目標を立てただけでなく、今後みんなが目標を達成できるよう努力し、さらにすばらしい学級になることを期待します。

新年度の緊張感からも解放され、疲れが出てくる時期でもあります。体調や心の健康状態に目を向け、子どもたちが健康で安全に生活できるよう支援していきたいと思っております。ご家庭でも健康や安全について話し合う機会をもち、お子さんの心身の健康に留意していただきたいと思います。

5月の行事

1 月	安全点検	16 火	サツマイモ苗植え, 給食停止(～6/2)
2 火	安全の集い(朝)		小教研 B 部会定期総会, 臨時特別5時間日課, 2～6年生6時間目なし
3 水	憲法記念日		13:55 下校
4 木	みどりの日	22 月	クラブ①, いじめゼロアンケート, 子ども自転車免許事業(4年)
5 金	こどもの日	23 火	4 学年市施設めぐり(4年), SC 来校日
8 月	あいさつ運動週間3, 4年	25 木	1～4 年遠足, PTA 理事会, アルミ缶回収日
9 火	小教研 A 部会定期総会, 臨時特別5時間日課, 2～6年6時間目なし, 13:55 下校	26 金	ハッピースマイルタイム①
10 水	校内研修, ノースマホ・ノーゲームデー	29 月	あいさつ運動週間1, 6年, プール清掃(4～6年), スクスクウィーク
11 木	田植え, 小中一貫地域学校園研修, 特別日課5時間 3～6年6時間目なし, 地域学校協議会会議	30 火	児童総会
12 金	内科検診, KASA 会議, 尿検査(一次検査)	31 水	校内研修, 特別日課5時間
15 月	委員会②, 田植え予備日, ハッピーな～べ～週間		

5月の学校集金引き落とし日は5月8日です。
(P会員 16,170 円, 弟妹 13,470 円)
前日までに残高のご確認をお願いします。

学習の予定

国語 ヤドカリとイソギンチャク
たしかめながら話を聞こう
みんなで新聞を作ろう

社会 命とくらしをささえる水

算数 わり算の筆算 折れ線グラフ

理科 天気と1日の気温
地面を流れる水のゆくえ

音楽 歌声ひびかせて

図工 木々を見つめて

体育 小型ハードル走 鉄棒運動

外国語 Let's play cards.

ことば 百人一首をやってみよう

道徳 いっしょになってわらっちゃだめだ
ふるしき

総合 やさしさあふれる板戸町

◎ あいさつ運動にご協力ください。

5月8日（月）より、登校後すぐから7時50分まで昇降口であいさつ運動を行います。4年生は、1回目は5月8日（月）～12日（金）、2回目は7月10日（月）～14日（金）、3回目は11月27日（月）～12月1日（金）です。第4回は、1月12日（金）～18日（木）まで縦割り班ごとに行います。

子どもたちには、大きな声で元気よくあいさつをすることで、すがすがしい気持ちで一日を過ごすとともに、あいさつをする習慣を身に付けてほしいと思います。

お知らせとお願い！

1 田植え・サツマイモの苗植えについて

11日（木）に農園活動で田植えを行います。持ち物（汚れてよい服・短パン・バスタオル・名前を書いたビニル袋・洗いやすいサンダル）の確認をよろしくお願いいたします。また、16日（火）にはサツマイモの苗植えがあります。体育着、赤白帽、タオル、長靴、軍手、名前を書いたビニル袋の準備をお願いします。

2 健康診断の結果について

内科・歯科・耳鼻科など各種健康診断を実施しています。治療のお勧めの案内が届きましたら、早めに治療を行ってください。

3 ノースマホ・ノーゲームデーについて

5月10日（水）は、宇都宮市の小中学校における「ノースマホ・ノーゲームデー」です。家庭内で、できるだけスマートフォンや携帯電話を使わない生活を送るよう、ご協力ください。

スマホやタブレットは、正しく使えば、便利なものですが、使い方を間違ったり、きまりやマナーを守らなかったりするために、人を傷つけたり、トラブルの原因になったりすることも多くあります。使用させる場合は保護者の責任で、ご家庭できちんときまりを作り、また、フィルタリングの設定をして使用させるようご協力をお願いします。

4 「いじめゼロ強調月間」について

5月は、全市一斉「いじめゼロ強調月間」です。本校でも道徳の授業において、いじめに関する内容について考えたり（ハッピースマイルタイム）、いじめに関するアンケートを行ったりし、「いじめは絶対に許されない」という気持ちを育てていきたいと思えます。思いやりや規範意識を育てるために、ご家庭でもいじめ問題について話題にさせていただくなど、ご協力をお願いいたします。

5 ハッピーな～べ～週間について

学校では、一人一人の自己肯定感を高めるために、ハッピーな～べ～号という掲示物に学級の仲間のよいところ、頑張っているところを書いて紹介し合う場を設けています。ハッピーな～べ～週間は、友達のよさや頑張りをもっと積極的に見つけるための取組です。

6 持ち物の準備について

新年度も始まり、学習や生活のリズムやルールを確認しています。教科書や宿題、タブレットの充電など、忘れ物があると学習に取り組むのに困ってしまいます。忘れ物をせず準備ができるよう、見守りや声掛け、確認をお願いします。

心の広場

Heart Communication



学級活動の時間に係を決めました。自分の仕事に責任をもち、毎日自主的に活動に取り組んでいます。

勉強、運動、係、何でも頑張るぞー！！